

Leyendecker
HEIZSYSTEME · BÄDER · TANKSCHUTZ

**4000 €
PRÄMIE**

KOSTENLOSER SERVICE
Aufnahme Ihrer Räumlichkeiten
Berechnung + Präsentation
Ihrer Wärmepumpe



BRF1-Reisequiz vom 11. bis 15. März 2024: Castel Campan in Brixen (Südtirol)

© 15.03.2024 - 13:00 - 14:00



Das Eisacktal ist eines der berühmtesten Täler in Südtirol. Auf einer Anhöhe mit Blick ins Tal liegt das Schloss Campan südlich der alten Bischofsstadt Brixen in der weiten Talsohle des Eisacktals etwa drei Kilometer außerhalb von Brixen.

Es hat eine lange Geschichte: Die erste Nennung erfolgte um 1270. Seit fünf Generationen bewirtschaften die heutigen Besitzer das Gut. Nach einem Brand wurde das Schloss neu errichtet. Heute steht das Gebäude unter Denkmal- und Ensembleschutz. Das Castel Campan ist ein Jugendstilschloss aus dem 19. Jahrhundert.

Acht großzügige Ferienwohnungen in historischen Gemäuern hat die Familie von Unterrichter eingerichtet, jede Wohnung mit Aussicht auf den Schlosspark und den Gutshof. Etwas besonderes ist die Ferienwohnung im Kutscherhaus. Das Haus steht frei neben dem Hauptgebäude, gehört aber zum Ensemble von Schloss Campan. Auf seinen einhundert Quadratmetern ist genug Platz für die ganze Familie.



Rund um das Schloss im Eisacktal kann man einen entspannten Urlaub mit seinem Hund verbringen. In dem weitläufigen Schlosspark gibt es jede Menge Auslauf für den Vierbeiner. Durch den Talgrund des Eisacktales und in den alpinen Höhenlagen führen unzählige Wander- und Radwege, sie sind ideal für Ausflüge mit oder ohne Hund.

Die Bergwelt der Dolomiten liegt vor der Haustüre. Toben, lachen, springen: Schloss Campan in Südtirol ist ein Paradies für Kinder. Am Hof leben Tiere, die gestreichelt, gefüttert, beobachtet werden wollen. Gänse, Enten, Pfauen und Katzen laufen frei herum.

Auf dem Spielplatz mit Sandkasten, Rutsche und Wippe, am Tischtennistisch und beim Tischfußballspiel können sich große und kleine Leute austoben. Bei Regenwetter finden die Kleinen im Kinderspielraum Bücher, Spiele oder Malutensilien. Kommt man jetzt im Frühling, führen die Wander- und Radwege vorbei an blühenden Obstgärten und durch schattige Wälder, die Dolomiten sind immer nah. Nur 200 Meter vom Hof entfernt befindet sich eine Anbindung an das Südtiroler Radwegenetz, das am Eisack entlang durch das gesamte Wipp- und Eisacktal führt. Fahrräder und Wanderkarten werden verliehen.

Gewinn

Ein Urlaub für zwei Personen auf Schloss und Bio Gutshof Castel Campan in Bozen in Südtirol, gültig für vier Übernachtungen in einer Ferienwohnung.

Rätselfrage

Um welches Jahr herum wurde das heutige Schloss Campan bei Brixen im Südtiroler Eisacktal das erste Mal erwähnt?

Gewinn

Ein Urlaub für zwei Personen auf Schloss und Bio Gutshof Castel Campan in Bozen in Südtirol, gültig für vier Übernachtungen in einer Ferienwohnung.

Rätselfrage

Um welches Jahr herum wurde das heutige Schloss Campan bei Brixen im Südtiroler Eisacktal das erste Mal erwähnt?

Lösung der Preisfrage

Name

Adresse

PLZ/Ort

Land

Telefon

Email

SENDEN